



NOURRIR
l'humanité
durablement



Chaire de recherche
Droit sur la diversité et la sécurité alimentaires

Lancement public de la proposition de Convention internationale pour une alimentation durable

Jeudi 16 novembre 2023
15 h à 18 h incluant le cocktail

Espace Quatre Cents – Salle 320
100, Quai Saint-André, Québec (Québec)

[Pour vous inscrire, cliquez ici](#)

PROGRAMME

Animation : **Hélène Raymond**, animatrice, journaliste, auteure



Mot de bienvenue de **Marcel Groleau**, président de la Coalition Nourrir l'humanité durablement

Discours de **Mélanie Samson**, vice-doyenne à la recherche et aux affaires externes de l'Université Laval et **Bruno Marchand**, maire de Québec (à confirmer)



Présentation de la *Proposition de Convention internationale* :
Geneviève Parent, professeure titulaire de la Chaire de recherche en droit sur la diversité et la sécurité alimentaires et **Tom Ignacchiti**, professionnel de recherche de la Chaire



Témoignages

Apports complémentaires sur la proposition de Convention

- **Nadjirou Sall**, secrétaire général du Réseau des Organisations Paysannes et de Producteurs de l'Afrique de l'Ouest et de la Coalition Nourrir l'humanité durablement d'Afrique de l'Ouest
- **Louise Vandelac**, professeur de sociologie à l'UQAM
- **Chantal Line Charpentier**, présidente du Groupe de Travail Inter-agences sur l'Économie Sociale et Solidaire de l'ONU
- **Pierre Curzi**, ex-député et ex-président de l'Union des artistes
- **Wade Thorhaug**, co-directeur exécutif du Réseau pour une alimentation durable – Food Secure Canada
- **Jean-Louis Rastoin**, professeur honoraire d'économie et gestion d'entreprises à l'Institut agro Montpellier et membre du comité scientifique de la Coalition Nourrir l'humanité durablement



Échanges avec la salle

Cocktail

